

第一中学校の新校舎が完成

平成19年から工事を進めてきた、第一中学校の新校舎が完成し、9月26日、竣工式が行われました。

竣工式で五藤市長は「新校舎で勉学やクラブ活動に励み、人との絆を大切にしながら、たくさんの思い出を作ってください」とあいさつしました。

生徒代表2年生の澤田幹哉くんは「旧校舎の34年の歴史を受け継ぎ、新校舎1年目の生徒として新しい歴史を築いていきたい」と新校舎で過ごせる喜びを語りました。

完成した新校舎は、鉄筋コンクリート造り三階建てで、太陽の光をたくさん取り入れられるように、窓を多く設置し、また木のぬくもりを感じられるように、木目を基調としたものになっています。

そのほか、災害対策として、自動の自家発電付貯水槽により、停電時でも飲料水が確保できるようにし、また24時間監視記録ができる防犯カメラを設置するなど、防犯対策にも力をいれています。

今年度中には校舎の屋上に太陽光発電装置を設置し、発電した電気は校舎内の電灯などに使われます。



▲太陽の光を多く取り入れた新校舎と職員室で監視できる防犯カメラ



すべての子どもたちの発達支援に向けて 検討委員会を設置

10月16日、市役所第1委員会室で第1回発達障害者支援検討委員会が開催されました。

委員会は、学識経験者、医療機関、市民活動団体、福祉部門の関係者ら23人の委員で構成され、医療・保健・福祉・保育・教育・労働の各部門における発達障害者に対する支援の方向性を総合的に検討していくために設置されました。

発達障害には、注意欠陥多動性障害や学習障害などがあり、幼児期からの早期発見と早期支援が大変重要と言われています。

委員会では、発達障害の支援を通して、すべての子どもたちの発達段階に応じた適切な支援をめざすことを大きな目標に掲げ、今後議論を重ねながら、よりよい支援のあり方を検討していきます。



▲五藤市長から各委員に委嘱状が手渡されました

11/27(木) 9時～

産業観光 参加者募集!

ものづくり見学ツアー

～バスで巡る三原ものづくりと出会う旅～

ところ 山陽乳業～やまみ～お多福醸造～防災航空センター

集合 9時 JR三原駅西口(隆景広場)

定員 40人(申し込み多数の場合は抽選)

参加費 2,000円(昼食代を含む)

申し込み 17日(月)(当日必着)までに、はがき、またはファクス(1枚につき2人まで)で、郵便番号、住所、名前、年齢、電話番号を記入し、三原商工会議所産業観光事務局(〒723-8555皆実四丁目8番1号FAX 0848@5900)へ

問い合わせ先 三原商工会議所(☎0848@6155)、商工振興課(☎0848@6072)

成人式でステージパフォーマンスをしてみませんか!

募集!

来年1月12日(月)の新成人のつどいで新成人にメッセージを込めてステージパフォーマンスをする個人・団体を募集します。

ところ 芸術文化センター ポポロ

対象 新成人または新成人を含むグループ

内容 歌、ダンス、ピアノなど

審査 実行委員会にて選考、決定

申し込み 26日(水)(当日必着)(郵送可)までに申込書(青少年女性課、市ホームページに用意)に必要な事項を記入し、パフォーマンスをしているようすが分かるビデオテープなどを添えて青少年女性課(☎0848@9234FAX0848@5912)へ

※成人式対象者は、昭和63年4月2日～平成元年4月1日生まれの人です。